

近況報告

茨城県潮来市 町田 アキ（春日山町出身）

「常陸なる浪逆の海の玉藻こそ引けば
絶えずれあどか絶えせんむ」（無題、読み
人知らず）

直訳しますと常陸なる浪逆の海の玉藻なら
引けば切れるかもしません。しかし、
決して私と貴方は切れません。という意
味があります。この万葉集の歌碑が潮来
市の福島地区に浪逆の海の目前にひつそ
りと佇むように建っています。私にとつ
てこの万葉歌のように故郷上越市と生活
居住地である潮来市は切っても切れない
地であり、心身共に深く刻みこまれた相
即不離の土地です。

今年、平成二十一年度は私も還暦を迎
える年になりました、市の行政のお手伝
いをして十八年になります。現在は不登
校解消支援対策として教育委員会から委
嘱を受け市の適応指導教室の指導員、中

学校の相談員としてLD（学習障害）の
生徒と係りあう仕事をしています。団体
生活に溶けこめない生徒、友人とコミュニ
ケーションが結びにくい生徒、神経が
過敏な生徒など、さまざまな問題を抱え
た生徒との対応はたいへん難しく、精神
的にも疲労困憊するときもあります。

そのような状況のなかでも適応指導教
室にくる生徒のなかに先生方の特徴をよ
くつかんで物真似をする生徒がい

て私達を笑わせています。

私も物真似されている一人らしい
のですが？その生徒にマッチ
ティー（町田teacherの略）
と呼ばれ、日々子供達と悪戯苦闘を
くり返しながらなんとか登校させ
たいと願いながら頑張っています。



浪逆の海辺に建つ万葉集の歌碑



O-II Photo



町田アキさん